



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 544**  
**25 de octubre de 2019**

## **La Paz, símbolo de los centros de acogida**

La Universidad Central del Ecuador llevó a cabo dos emotivos Homenajes de Gratitud dirigidos a Administrativos, Docentes, Estudiantes de Carreras de Pregrado y Posgrado, como reconocimiento de la labor humanitaria realizada en los albergues y centros de acogida durante el levantamiento indígena del 03 al 13 de octubre del 2019.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Doctor Fernando Sempértegui, destacó que los centros de acogida se convirtieron en un mundo de solidaridad, en donde toda la comunidad universitaria de forma incluyente, ejecutó acciones humanitarias con el único fin de servir y ayudar al prójimo, felicitó efusivamente a los estudiantes se jugaron su integridad y hasta su vida, y, resaltó que celebra de que la nueva generación esté conformada de líderes que viven y entienden la importancia de la hermandad.

El Auditorio José Mejía Lequerica de la Facultad de Ciencias Médicas fue el escenario del Primer Reconocimiento, en el cual, se realizó la entrega de 400 diplomas a Estudiantes de las Carreras de Enfermería, Laboratorio Clínico, Medicina, Obstetricia e Imagenología y Radiología, Posgradistas, Docentes y Administrativos.

El Segundo homenaje, se efectuó en el Paraninfo Telmo Hidalgo de la Facultad de Ciencias Económicas reconociendo la labor humanitaria realizada por parte de 120 Estudiantes en el Centro de Acopio y Acogida en el Coliseo de la institución. **M.C.**

